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Estado de Mato Grosso
Assembleia Legislativa

Despacho  

Autor: Dep. Pedro Satélite

Indica  ao  Excelentíssimo Senhor  Governador,
extensivo ao Secretário de Estado de Cidades -
SECID,  demonstrando  a  necessidade  de
perfurar 01(um) poço artesiano na Comunidade
Capão  das  Antas,  no  Município  de  Várzea
Grande.

        Em conformidade com o Artigo 245 e seguintes do Regimento Interno, requeiro à Mesa Diretora, após
ouvido o Soberano Plenário, que seja encaminhada indicação ao Excelentíssimo Senhor Governador, 
extensivo ao Secretário de Estado de Cidades - SECID, demonstrando a necessidade de perfurar 01(um)
poço artesiano para a Comunidade Capão das Antas, no Município de Várzea Grande.
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JUSTIFICATIVA

        Solicito a perfuração de um poço artesiano para a Comunidade Capão das Antas, no Município de
Várzea Grande, para beneficiar 110 famílias.

        Nenhuma comunidade pode viver ou evoluir sem um abastecimento adequado de água, que permita
aos seus habitantes viver de modo saudável e confortável, e que contribua para o desenvolvimento da sua
economia.

        A vantagem principal do pleito solicitado, é a garantia do abastecimento durante racionamentos de água
em épocas de maior consumo, como o verão principalmente. Desse modo, minimiza-se a necessidade de
contratar carros-pipa.

        Atualmente com a alta tecnologia a perfuração de poços artesianos passou a ser uma alternativa para a
obtenção de água potável.

         Assim também, o poço artesiano retira a água dos arquíferos. Arquiferos são reservas de água
subterrânea, que são formados pela água que se infiltra no solo e nos espaços entre as rochas. A medida
que a água caminha pelas rochas e sedimentos, vai sendo filtrada e se torna cada vez mais limpa. Dessa
forma a água que jorra dos poços artesianos estão protegidas da contaminação e em muitos casos não será
necessário que haja tratamento da água para o consumo.

        Razão pela qual, solicito o apoio dos nobres Pares para aprovação.
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